

TRAVAILLER DANS LE PORTAIL SWISS FILMS: STRATEGIE INTERNATIONALE

The screenshot shows the SWISS FILMS portal interface for the 'Stratégie internationale' section. The main content area displays details for the film 'Das Grauen vor dem Morgen'. The interface includes a navigation bar with tabs for 'Détails', 'Services', 'Festivals (2)', 'World Sales (0)', 'Distributeur (0)', 'VOD (0)', 'Balises (0)', 'Historique des activités (0)', 'Pièces jointes (0)', and 'Historique des audits'. The 'Détails' tab is active. The main content area shows the film title, a search bar, and a dropdown menu for 'Statut' (Consulting (Publish)). Below this, there are fields for 'Conseiller/ère' (Bühlmann, Andreas) and 'Personne de contact' (Suljic, Aida). The 'Positionnement' field is empty. The 'Remarques ayant droits' field is also empty. At the bottom, there is a metadata section with 'Créé par', 'Modifié par', 'Créé le', and 'Modifié le' fields.

Retour à la vue d'ensemble

Votre conseiller.ère de SWISS FILMS

Positionnement ressortant de la consultation avec SWISS FILMS

Remarques de l'ayant droit au sujet du film (texte libre via l'Extranet)

Barre de navigation au sein de la Stratégie Internationale: «Festivals»/ «World Sales»/ «Distributeur» / «VOD» sont des onglets qui représentent des recommandations de SWISS FILMS; l'onglet Festivals notamment montre un instantané des inscriptions à un moment donné (sans les sélections effectives).

Statut:
«Consulting (Publish)» = données en cours de modification par SWISS FILMS et/ou l'ayant droit
«Shift to Producer» = l'ayant droit administre et modifie les données

Interlocuteurs principaux du film pour SWISS FILMS (2 personnes max.)

Pour les utilisateurs de l'Extranet, le champs «Remarques ayant droits» est modifiable sous l'onglet «Détails».

Ajouter des festivals / Administrer les informations relatives aux candidatures à des festivals (mises à jour faites par l'ayant droit ou par SWISS FILMS)

The screenshot shows the 'Stratégie internationale' interface for the film 'Das Grauen vor dem Morgen'. The 'Festivals (3)' tab is active, showing a table of festival recommendations. A 'Créer: Recommandation festival' button is highlighted. Below, the 'Créer Details' form is shown with annotations:

- 1. Recherche par le nom du festival:** The search field for the festival name is highlighted, with an arrow pointing to the dropdown menu.
- 2. Statut de la candidature du film:** The 'Statut' dropdown menu is highlighted, showing 'Ouvert'.
- 3. Nature de la candidature:** The 'Recommandé par SF' checkbox is highlighted.
- 4. Informations complémentaires importantes pour l'échange entre l'ayant droit et SWISS FILMS:** The 'Remarques' text area is highlighted.
- 5. Remarques de l'ayant droit et/ou de SWISS FILMS:** The 'Remarques' text area is highlighted.

At the bottom right of the form, an 'Enregistrer' button is highlighted.

1. Recherche par le nom du festival: le festival apparaît dans le menu déroulant*

5. Remarques de l'ayant droit et/ou de SWISS FILMS

2. Statut de la candidature du film: mises à jour faites par l'ayant droit et par SWISS FILMS

3. Nature de la candidature: mises à jour faites par l'ayant droit et par SWISS FILMS

4. Informations complémentaires importantes pour l'échange entre l'ayant droit et SWISS FILMS

* Festivals: sont saisis les festivals figurant sur la liste Festival Support, auxquels s'ajoutent env. 300 festivals importants dans le domaine (y compris une sélection de festivals thématiques). Si le festival ne devait pas y figurer: envoyer un mail à portal@swissfilms.ch. Cette sélection ne prétend pas être complète.

Ajouter des remarques / informations importantes concernant le statut du film (mises à jour faites par l'ayant droit et par SWISS FILMS)

The screenshot shows the 'Stratégie internationale' interface for the film 'Das Grauen vor dem Morgen'. A table lists notes, and a 'Créer Corps des Notes' dialog box is open. The dialog box contains the following fields:

- Category:** Memo
- Source:** Extranet
- Date:** 15/10/18
- Subject:** Meeting avec Sundance
- Notes:** Ici on écrit les informations important concernant le meeting avec Sundance

Annotations on the right side of the dialog box provide instructions:

- Date:** entrer la date de saisie de l'information/remarque
- Objet:** entrer un titre/indication clair(e) pour faciliter la recherche et favoriser la vue d'ensemble
- Notes:** saisir ici l'information/commentaire détaillé(e)

The 'Enregistrer' button at the bottom right of the dialog box is circled in red.